

Bayernfreaks spenden 1500,- € an das Kinderhospiz St.Nikolaus

26.01.2017 18:43 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

Bayernfreaks spenden 1500,- € an das Kinderhospiz St.Nikolaus



Januar 2017 – Spendenrekord bei den Bayernfreaks, und wie es dazu kam:

Zur großen Freude der Fanclubmitglieder, schaute im November Thiago bei den Bayernfreaks in Hohentengen vorbei. Große und kleine Fans waren begeistert von dem sympathischen Mittelfeldspieler, der geduldig Fragen beantwortete, Autogramme gab und sich von der jubelnden Menge feiern ließ. Bei Kaffee und Kuchen verbrachten die Fanclubmitglieder einen unvergesslichen Nachmittag in der Göge-Halle und beteiligten sich rege an der Verlosung von Fanartikeln für einen guten Zweck. Zusammen mit dem Erlös aus der alljährlichen Tombola der Bayernfreaks Weihnachtsfeier kam ein Rekordspendenergebnis von 1.500 Euro zusammen. Die Spendensumme geht auch in diesem Jahr wieder an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach.

Das Jahr 2016 war wieder ein ereignisreiches Jahr für den Fanclub mit vielen Highlights, an die sich die Fans noch lange erinnern werden. „Wir sind dafür sehr dankbar und möchten Menschen eine Freude machen, die gerade nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“, sagt Präsident Michael Buttlinger. Die Vorstandschaft bedankt sich ganz herzlich für die sensationelle Spendenbereitschaft der Fanclubmitglieder!

Einen Kommentar schreiben